
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 11124

Prix 2 950 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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A 1,5 km du centre du village de Gordes, dans un quartier résidentiel calme et non

isolé, belle propriété comprenant une maison d'habitation, des bories, un cabanon

et  une  piscine  sur  plus  d'un  hectare  de  garrigue.Cette  ancienne  ferme  en  pierre,

accolée à 2 bories, a fait l'objet d'une rénovation et d'un agrandissement pour offrir

aujourd'hui  une surface totale utilisable d'environ 280 m².On entre dans un grand

hall à usage de séjour, relativement contemporain car vitré de part et d'autre pour

assurer un maximum de lumière naturelle dans la maison. En enfilade côté Est, la

cuisine équipée ...

1.5  km  from  the  center  of  the  village  of  Gordes,  in  a  quiet  and  not  isolated

residential  area,  beautiful  property  including  a  house,  bories,  a  shed  and  a

swimming pool on more than one hectare of scrubland.This old stone farmhouse,

adjoining  2  bories,  has  been  renovated  and  enlarged  to  now  offer  a  total  usable

surface  area  of  ??approximately  280  m².You  enter  a  large  hall  used  as  a  living

room,  relatively  contemporary  because  it  is  glazed  on  both  sides  to  ensure

maximum natural light in the house. On the east side, the fitted kitchen with central

island, itself open to the dining room. ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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